

# Vertrauen ausgesprochen

Die Ausdauersportler blicken auf ein erfolgreiches Jahr 2012 zurück



Der alte und neue Vorstand des Triathlon-Teams Sinzig.

Foto: privat

**Sinzig.** Das Triathlon-Team Sinzig blickte bei der Jahreshauptversammlung des Vereins auf ein erfolgreiches Jahr zurück. So konnte der erste Vorsitzende Achim Braun von Erfolgen berichten. Die Athleten waren bei über 50 Ausdauersportveranstaltungen schwimmend, laufend oder mit dem Rad im vergangenen Jahr international präsent und belegte auch bei Meisterschaften auf der Landes- und Europaebene Podiumsplätze. Weiterhin erfreulich ist der Zugang von drei jungen Ta-

lenten, die den Verein verstärken und im vergangenen Jahr erste Wettkampferfahrungen sammeln. Auch die 20. Austragung des Rhein-Ahr-Triathlons war wieder ein voller Erfolg.

Die professionelle Durchführung der Veranstaltung brachte dem Verein viel Lob der Aktiven und des Landesverbandes ein und bedeutet gleichzeitig den Zuschlag für die Durchführung der Rheinland-Pfalz-Liga-Wettkämpfe mit Saisonfinale in 2013 in Remagen. Damit ist dem TTS auch bei der

21. Auflage in diesem Jahr am 15. September ein großes und hochkarätiges Starterfeld sicher. Achim Braun wies darauf hin, dass dies nur aufgrund der hohen Leistungsbereitschaft aller Mitglieder und der Vereinssponsoren möglich ist, und dankte Ihnen dafür. Turnusgemäß wurde der Vorstand neu gewählt und der bisherige für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt, sodass Achim Braun mit seiner Mannschaft in bewährter guter Zusammenarbeit die Vereinsgeschichte führen wird.